

Goldbach, den 07.01.2021

Liebe Eltern,

***wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie ein gutes neues Jahr 2021.***

Wie Sie sicherlich – so wie auch wir - aus der Presse erfahren haben, wird ab kommenden Montag bis voraussichtlich Ende Januar die Schule zuhause im Distanzunterricht stattfinden.

Das bedeutet, dass die Kinder nicht zur Schule kommen, sondern von den Lehrkräften in analoger und digitaler Form mit Unterrichtsmaterial versorgt werden. Details zur Organisation und Verteilung des Unterrichtsmaterials erhalten Sie spätestens am Wochenende von Ihrer Klassenlehrerin.

Selbstverständlich wird wieder eine Notfallbetreuung angeboten (ab 8.00 Uhr in der Schule, ab 11.30 Uhr in der OGS, wenn Ihr Kind dort angemeldet ist). Auf die Entscheidung, wer diese in Anspruch nehmen darf, warten wir derzeit noch. Wir bitten aber jetzt schon zu beachten, diese nur zu nutzen, wenn Sie keine andere Möglichkeit haben. Die Kinder werden zwar in der Schule betreut und unterstützt, arbeiten aber selbstständig mit dem Material, das die Klassenlehrkräfte bereitstellen. Es findet kein Unterricht statt.

Sobald wir genaue Informationen vom Kultusministerium haben, werden wir das angepasste Anmeldeformular zum Herunterladen und Ausfüllen auf unsere Homepage stellen (voraussichtlich am 8.1. im Laufe des Vormittags). Bitte füllen Sie die Anmeldung bei Bedarf aus und senden uns diese zeitnah an:

[grundschule.goldbach@schule-goldbach.de](mailto:grundschule.goldbach@schule-goldbach.de)

Wir wissen, dass diese Situation eine große Herausforderung und Belastung für alle Familien darstellt. Besonders die kurzfristigen Entscheidungen verlangen viel Flexibilität und Organisation.

Wir bedanken uns für die bisherige gute Zusammenarbeit. Aus der Situation wollen wir das Beste machen und zum Wohle Ihrer Kinder unsere Entscheidungen treffen. Darauf dürfen Sie vertrauen!

Mit freundlichen Grüßen

gez. Kathrin Kempf u. Wolfgang Knüttel